



Implantologische Fortbildung beim Konstanzer Forum

Am 20. und 21. September 2024 begrüßt das Konstanzer Forum für Innovative Implantologie zum 19. Mal Kollegen aus der Bodensee-region sowie Österreich und der Schweiz zu zwei vielschichtigen Fortbildungstagen. Unter der wissenschaftlichen Leitung von Prof. Dr. Dr. Frank Palm ist das Programm durch sein hohes fachliches Niveau mit praktischer Relevanz gekennzeichnet und bietet eine ideale Möglichkeit zur regionalen Vernetzung.

Mit der Eröffnung der begleitenden Industrieausstellung sowie einem ausgiebigen BBQ startet am 20. September das EUROSYMPOSIUM 2024 direkt eindrucksvoll und bietet den Teilnehmern mit dem Pre-Congress Programm anschließend zwei Live-Operationen zu „Tissue oder Bone Level?“ und „Resorbierbare Knochenregenerationsmaterialien“. Nach dem Eröffnungsvortrag von Prof. Dr. Dr. Frank Palm dient das Get-together in der Industrieausstellung als idealer Ausklang für den ersten Fortbildungstag.

Mit frischen Impulsen und Blick auf aktuelle Herausforderungen im täglichen Praxisgeschehen fokussiert sich der Samstag auf eine Vielzahl an hochkarätigen, wissenschaftlichen Vorträgen. Dabei sind u.a. der Umgang mit Risikopatienten, implantologische Sofortversorgung, autologe Blutprodukte und Biomaterialien sowie die Wahl zwischen Titan oder Keramik als Implantatmaterial ein Thema und bieten Raum zur Diskussion mit den Referenten. Ebenfalls stellt die traditionsreiche Implantologie-Veranstaltung mit dem Team-Programm wichtiges Know-how zur Abrechnung und Hygiene bereit.

Abwechslungsreich und mit einem hohen fachlichen Niveau ist das diesjährige Konstanzer Forum am einladenden Bodensee erneut ein Muss für den herbstlichen Fortbildungskalender, sowohl für Zahnärzte als auch für das gesamte Praxisteam.



Anmeldung/
Programm



kontakt.

OEMUS MEDIA AG

Holbeinstraße 29 · 04229 Leipzig

Tel.: +49 341 48474-308

event@oemus-media.de

www.oemus.com

www.konstanzer-forum.de